

Fecha 29.07.2010	Sección Primera	Página 4
---------------------	--------------------	-------------



Desaparecen áreas verdes en unidades habitacionales



Dicen las malas, pero las muy malas lenguas que el H. delegado en Tláhuac, Rubén Escamilla, dijo que tanta área natural protegida de la delegación no sirve y hay que hacer unidades habitacionales.

Rubén, cuñado de Gilberto Ensástiga, ex delegado de Tláhuac y hermano del ex de Iztacalco, Erasto Ensástiga, le acusan de apoyar la invasión de predios, principalmente se le vincula con la organización Francisco Villa.

Igualmente le acusan de desvío de recursos destinados para escuelas secundarias, principalmente de la número 126, donde se presume que la cantidad prometida por el delegado, es superior a los 20 millones de pesos.

De igual manera se debe recordar que el delgado viene de buena familia, pues su cuñado, el ex delegado, se negó a asistir unas cuantas veces al recinto de la ALDF para rendir cuentas claras.

Hambre y discriminación provocará la Ley SB1070



Sigue la controversia y ahora las mismas autoridades de Sonora reconocieron que no están listas para enfrentar deportaciones masivas desde Arizona, de entrar en vigor, el próximo jueves, la ley SB1070 que criminaliza la condición de indocumentados. El gobernador Guillermo Padrés pronosticó que el retorno de connacionales traerá un incremento de la inseguridad. Advirtió que los indocumentados pueden caer en "acciones desesperadas" por darle de comer a sus familias. Ante las probables expulsiones que inicie el gobierno de Arizona,

dijo que será necesario reforzar la frontera en materia de seguridad, programas sociales, empleo y albergues. La entrada de los repatriados se prevé por Nogales, uno de los municipios más violentos del estado.

Por más esfuerzos no aumenta el empleo en empresas que cotizan en BMV



El sector privado del país registra altibajos en la generación de plazas de trabajo y algunas empresas que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) todavía no recuperan el nivel de empleos que tenían antes de la crisis financiera de 2009. En un comparativo, conforme a información de reportes financieros, de finales de 2008 al segundo trimestre de 2010 empresas como Grupo Carso, FEMSA, Cemex, Telmex Internacional (Telint), Teléfonos de México (Telmex), Telecom, Urbi, Grupo Modelo, Grupo Aeroportuario del Pacífico, entre otras, todavía no llegan a los niveles previos al colapso financiero. A contracorriente de la baja, otras empresas como Grupo Bimbo o Walmart de México y Centroamérica no dejaron de ser generadores de puestos de trabajo durante este periodo. Grupo Modelo está 727 plazas laborales por debajo de los 37 mil 598 empleos que la compañía cervecera generó a finales de 2008. Cemex reporta un déficit de 9 mil 997 plazas en el periodo de referencia, mientras que Fomento Económico Mexicano (FEMSA) registra 16 mil 519 posiciones menos que en 2008. Grupo Carso es otro de los conglomerados que al final del segundo trimestre de 2010 tuvo una caída de 5 mil 180 empleos en comparación con el último trimestre de 2008.

